



‘Se esclareció nuestra inocencia’

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

La diputada morenista Bennelly Jocabeth Hernández, promotora de la iniciativa que buscaba endurecer el castigo por “injurias” al Presidente de la República, y quien en 2015 fue detenida con un millón de pesos en efectivo en el aeropuerto de Tapachula, Chiapas, aseguró ayer que las autoridades confirmaron el origen lícito del dinero.

“Es importante señalar que se esclareció nuestra inocencia y el origen lícito del dinero. El asunto lo resolvieron las autoridades competentes y se decidió el no ejercicio de la acción penal, por no existir ningún delito que perseguir”, indicó en un video difundido en redes.

La morenista afirmó



■ Bennelly Hernández, diputada de Morena.

que desde ese año quedaron aclarados los hechos y hay una resolución del no ejercicio de la acción penal, pues se demostró su inocencia.

“Hoy (ayer) se publicó una nota infame y con información falsa con la cual se me relaciona. El asunto que señalan falta a la verdad y desde el año 2015, cuando sucedió, quedó aclarado, y

desde esas fechas, hay resolución y acuerdos para el no ejercicio de la acción penal, demostrando mi inocencia”, afirmó.

Hernández rechazó haber mencionado en alguna declaración a Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado y aspirante presidencial.

“También es falso que haya mencionado en alguna declaración al doctor Ricardo Monreal Ávila, a quien le tengo respeto y una gran admiración. Lo que sucede es que me quieren utilizar para golpearlo políticamente, por su ascendente carrera rumbo a la Presidencia de México”, sostuvo.

La morenista no hizo referencia a su propuesta, retirada por la coordinación de su bancada, de multiplicar las multas por “injuriar” al Presidente.